



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 8 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Hoy se espera la visita del presidente de la República **Felipe Calderón Hinojosa**, quien en compañía del gobernador **Francisco Garrido Patrón** visitará una delegación del municipio de Tolimán, una de las más pobres y con mayor población indígena del estado. Antes de eso visitará una empresa en la zona urbana del municipio de Corregidora. (NT, EL)

A las 9:10 estará Felipe Calderón Hinojosa en una empresa del Parque industrial balvanera en Corregidora y posteriormente se trasladará a la zona indígena de Tolimán. (NC)

LEGISLATURA

Ayer por la tarde comparecieron el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** y el coordinador de los trabajos para la reforma del estado, **Manuel Suárez Muñoz** comparecieron en la Legislatura y aseguraron que a más tardar el 15 de junio se entregará el documento rector para la reforma del estado. El diputado **José Luis Sainz** pidió que se adelantaran algunos documentos, para empezar a trabajar en ellos. Todos los integrantes de la comisión de puntos constitucionales agradecieron que se diera esta nueva fecha. (NC)

MUNICIPIOS

Ha disminuido en un 88% en número de afters en la ciudad, aseguró el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. En los últimos días se han ubicado entre cuatro y cinco lugares en la zona de Jurica y Juriquilla. (NC)

Entrevista. **Luis Vázquez Zepeda**, Secretario de Obras Públicas del Municipio de Querétaro comenta que el alcalde Manuel González Valle ha dispuesto que cada delegación tenga un camión de volteo y una excavadora, elementos que no se tenían en temporadas pasadas. A su vez, se ha autorizado a los delegados a contratar personal de manera eventual. La Secretaría de Gobierno Municipal esta organizando a todas las dependencias a fin de estar preparados para recibir la próxima temporada de lluvias. Cuando se presenta un evento están presentes la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, el área de Protección Civil Municipal y Obras Públicas para efecto de atender cualquier evento. También el DIF y Seguridad Pública ayudan con la ciudadanía; lo que se pretende es tener la preparación suficiente para cuando lleguen las lluvias. A la ciudad le falta construir obras, drenes menores y mayores que construir. Hoy día la demanda son vialidades; en esta

administración se abocan a las vialidades sin dejar los drenes fuera del proyecto. En alfalfares están trabajando muy fuerte con los drenes, el día de ayer estuvieron en este lugar para ver como atacar este problema. Querétaro no está a salvo de inundaciones, falta más atención en los drenes, hay que procurar no tirar basura en estos días. El delegado es el que debe de estar al pendiente y después el Municipio. Las aguas que bajan del Cimatarío, Bolaños, llegan al Centro Histórico, hay que trabajar en esto y darle solución. En el momento que tengan los recursos empezaran a trabajar en las obras que faltan. En el tema de las banquetas, también se está trabajando muy duro. La ciudadanía tiene que prepararse para esta temporada de lluvias también. (EL)

A lo largo del día e trabaja en la repavimentación de la lateral de 5 de febrero en el tramo de la carretera a Tlacote hasta el Hospital general, en sentido SLP-DF. (NC)

A pesar de que en menos de 30 días dejará de funcionar el relleno sanitario de Corregidora, no se sabe aún el nombre de la empresa encargada del nuevo relleno Sanitario. Según el Alcalde **Germán Borja**, son cuatro empresas interesadas y ya están preparados. (NC)

Vía telefónica. **Carlos Mier**, Secretario de Seguridad Pública de San Juan del Río, comenta que quedó clara la coordinación de policías, con la detención de cuatro jóvenes de sexo masculino y una de sexo femenino que ayer robaron una camioneta de mensajería en un estacionamiento de la ciudad de Querétaro. Se tenían pocos datos, pero se implementó el dispositivo y en el puente de la Estancia, con dirección al DF se localizó la camioneta, que al querer ingresar a San Juan del Río fue detenida. En la persecución sacaron a una patrulla del camino y hubo resistencia, pero fueron detenidos finalmente. Lo más importante en este caso fue que se inició con una denuncia ciudadana. (NC)